
Ce qui 'm'a rendue heureuse, c'est

de revoir un bon ami, de partager

un moment sincère, où il a exprimé

son ressenti en toute confiance,

comme moi, j'avais pu le faire la

veille avec lui. Et aussi se rappeler

que beaucoup de personnes vivent

sans mère, père, sœur, frère, ami,

dieux, sans... et se sentent très bien

dans leur être. C'est peut-être juste

chacun son histoire. Cet ami fait

partie de ma famille, comme dit la

chanson, et ça, c'est notre belle

Histoire.
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